

# 8e Rallye de la Vésubie

4/5 Septembre 2020



ASABTP

## Communiqué de presse n°2 : 15 Avril 2020

Bonjour à tous,

Nous savons que la situation actuelle n'est pas propice pour parler de notre passion, mais pour autant à ce jour notre rallye est toujours prévu les 4 et 5 Septembre et sera tributaire des décisions prises.

Nous espérons de tout cœur que la vie aura repris ses droits pour Septembre et que le 8ème Rallye de la Vésubie sera l'occasion de partager à nouveau notre passion tous ensemble (concurrents, bénévoles, spectateurs.....).

En attendant, gérez vos priorités du moment : restez chez vous et surtout prenez soin de vous et de vos proches.

A bientôt.